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TU LUZ SEÑOR, NOS HACE VER LA LUZ 

NACIDOS PARA SER LUZ 
 

AMBIENTACIÓN 
Un día nuevo, nueva vida, estoy…Abro mis manos a Ti. Transforma 
todo lo que hay de limitación, de no vida y potencia la fe en Ti. 
Tu luz, Señor me permite ver y ser desde Ti, luz en lo que toco, 
respiro, sueño…  
 

CANTO. Yo soy la luz del mundo, Elena Andrés. 
https://www.youtube.com/watch?v=MohtXKTEnE0  
 
Evangelio de Jn 3, 14-21 
 

Jesús dijo a Nicodemo: «Lo mismo que Moisés elevó la serpiente en el 
desierto, así tiene que ser elevado el Hijo del hombre, para que todo el que 
cree en él tenga vida eterna. Tanto amó Dios al mundo que entregó a su 
Hijo único para que no perezca ninguno de los que creen en él, sino que 
tengan vida eterna. Porque Dios no mandó su Hijo al mundo para juzgar 
al mundo, sino para que el mundo se salve por él. El que cree en él no será 
juzgado; el que no cree ya está juzgado, porque no ha creído en el nombre 
del Hijo único de Dios. El juicio consiste en esto: que la luz vino al mundo, 

https://www.youtube.com/watch?v=MohtXKTEnE0


y los hombres prefirieron la tiniebla a la luz, porque sus obras eran malas. 
Pues todo el que obra perversamente detesta la luz y no se acerca a la luz, 
para no verse acusado por sus obras. En cambio, el que realiza la verdad 
se acerca a la luz, para que se vea que sus obras están hechas según Dios». 
 
Profundizar la Palabra 
 

Empecemos por evocar el episodio de la serpiente de bronce; el hecho 
tiene lugar en el desierto del Sinaí durante el Éxodo. Moisés intercede por 
los israelitas y éstos, se curan mirando la serpiente de bronce. 
A primera vista, nos encontramos frente un acto de magia. Sin embargo, 
es justamente lo contrario: Moisés transforma, lo que hasta aquí había sido 
un acto mágico, en acto de Fe. Moisés no es brusco con el pueblo, no 
declara la guerra contra las costumbres; Moisés les dice: «Haced como de 
costumbre, pero no os equivoquéis de dios porque sólo hay un Dios, el 
que os ha liberado de Egipto. 
Haceos una serpiente y miradla: (en lenguaje bíblico, «mirar» significa 
«adorar»). 
Jesús retoma este ejemplo para hacerse comprender que: «De la misma 
manera que la serpiente de bronce fue elevada por Moisés en el desierto, 
es preciso que el Hijo del hombre sea elevado, para que todo ser humano 
que crea en él obtenga la vida eterna». De la misma manera que bastaba 
elevar los ojos con fe en el Dios de la Alianza para ser curado físicamente, 
a partir de ahora, bastará elevar los ojos teniendo fe en el Cristo en Cruz 
para obtener la curación espiritual. 
Una vez más, Juan insiste sobre la fe: porque somos libres; frente a la 
propuesta de amor que Dios nos hace, nuestra respuesta puede ser la de la 
acogida, que es lo que Juan llama Fe, o bien de rechazo. Tengamos en 
cuenta que la palabra «creer» se repite cinco veces en este pasaje. 
Pero, al mismo tiempo que Jesús hace referencia a la serpiente elevada en 
el desierto para hablar de su propia elevación sobre la Cruz, él manifiesta 
el salto formidable entre el Antiguo Testamento y el Nuevo. Jesús cumple 
la profecía, cierto, pero todo en Jesús toma una nueva dimensión. Primero, 
en el desierto, sólo el pueblo de la Alianza estaba concernido: A partir de 
ahora, en Jesús, todo hombre, el universo entero, está invitado a creer para 
vivir plenamente.  La frase: «Todo hombre que crea en él obtendrá la vida 
eterna, se repite dos veces». 
Visiblemente, la primera generación cristiana, miraba la cruz, no como un 
instrumento de suplicio, sino como la prueba más hermosa del amor de 
Dios.   
Jesús es poder y sabiduría de Dios. Porque “la locura de Dios es más sabio  
 



que los hombres y lo que es debilidad de Dios es más fuerte que los 
hombres» (1 Co 1, 23-25). En el Cristo crucificado, leemos la ternura de 
Dios, sea cuál sea el odio de los hombres. Y este amor es contagioso: 
mirándolo, nosotros lo reflejamos ¡ACOGIDA! 
 
Pistas para la oración: 
- ¡Acércate a la cruz, contémplala! ¿Qué nace en tu interior? ¿Ves la tortura 
o el Amor? 
- “Todo hombre que crea en Él, obtendrá la vida eterna”. ¿Cómo es tu fe? 
- Luz-tinieblas, tu vida ¿en qué lado se sitúa? ¿acoges en ella a Jesús? 
- ¿En qué se ilumina tu vida con este texto? ¿A que te sientes llamado? 
 

 

ERES TESTIGO DE LA LUZ, alumbra la vida_____________ 
 

MÚSICA AMBIENTAL. Letting Go, Jeff Wahl «Meditative Guitar» 

https://www.youtube.com/watch?v=QxjEbow5j1Q  

 
EL MADERO PROYECTA, LA VIDA 
 

Tu luz, alumbra el momento, 
necesita ver Tu luz. 
Tu luz no deja de brillar. 
A pesar del todo ensombrecido, del ahora. 
Muchas personas pasaron, 
muchos puestos de trabajo se perdieron, 
La desesperanza parece ganar el paso. 
 
Tu luz no deja de brillar. 
Muchas personas continúan, afectadas, 
muchas heridas abiertas, sin cerrar… 
También muchas historias bonitas, 
personas guía, que animan, son y están. 
 
Tu luz no deja de brillar. 
Brillar es vibrar en esperanza, 
alentar en el camino, 
apoyar en la circunstancia, 
acompañar en la soledad, 
indicar en el camino. 
 
Tu luz no deja de brillar. 
Y muchos siguen sin ver, 
 

https://www.youtube.com/watch?v=QxjEbow5j1Q


no comprenden, niegan. 
La luz es más fuerte que la sombra, siempre. 
Los intentos fallan, la luz se abre camino, 
delicado rayo que evidencia la vida a su paso. 
 
Tu luz no deja de brillar. 
Penetra tu vida y la va cultivando. 
Cuando la luz te llega, si la acoges, 
te va cambiando; 
emprendes, afrontas, optas, 
e irrumpes en vidas, gastadas, heridas, 
Que cambian de pronto, porque contienen, Vida. 
 
Tu luz no deja de brillar, 
En todo, en todos, en ti. 
Eres el respiro de la vida, 
milagro contenido de querer, 
de mirar, de atender, de sentir, 
de emprender y tomar en tus manos,  
desde la fe y repleto de Vida. 
 
Tu luz no deja de brillar, 
El madero, proyecta la Vida. 
Déjate afectar por el momento, 
la circunstancia, el sufrimiento, la risa. 
Y opta, toma partido por la humanidad, 
la justicia y la posibilidad. 
Muchos esperan en tu gesto, pleno de Vida. 
 
Seguimos caminando hacia Jerusalén 
Acompañados por la Luz, la Vida. 
 

 

CANTO. "Envíame". Ixcís 

https://www.youtube.com/watch?v=YPGtmLYgUYg  

 

 
 
Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza 

https://www.youtube.com/watch?v=YPGtmLYgUYg

